

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

FÉVRIER 1879.

No. 2.

Nous sommes heureux de pouvoir dire dès le second numéro même de notre publication, que le sort de notre journal est déjà assuré ; en effet de tous côtés, nous recevons les chaleureuses manifestations de la plus vive sympathie. Les membres les plus distingués de notre clergé, avec leur zèle ordinaire pour promouvoir la science, ont été pour ainsi dire les premiers à nous envoyer leur souscription ; des noms d'avocats, de notaires, bien placés dans la société, figurent aussi sur la liste de nos abonnés ; la haute finance, le haut commerce ont bien voulu s'occuper de notre œuvre. Ce support, cet encouragement, en dehors même de la Profession Médicale, sont bien propres à nous dédommager de nos peines, et nous prouvent surtout que nos compatriotes les plus intelligents savent apprécier notre Ecole et tous les sacrifices et les labeurs que ses Professeurs s'imposent tous les jours ! Nous les prions donc d'accepter l'expression de notre sincère reconnaissance, et celle-ci sera pour nous un nouvel aiguillon pour stimuler davantage notre énergie, et ce support moral de la part des classes les plus élevées de nos concitoyens allégera de beaucoup le fardeau de notre travail !

Mais que dire du corps médical ?